Ainsi, en 1959–1961, 736,505 garçons sont nés contre 697,021 filles, soit un excédent de 39,484 ou 5.7 p. 100; durant la même période, 22,846 garçons sont morts durant leur première année contre 16,766 filles, de sorte que l'excédent des garçons à un an a baissé à 33,404 ou moins de 5 p. 100.

16.-Répartition des décès d'enfants, par province et sexe, 1941-1961

Province et année	Garçons	Filles	Taux pour 1,000 garçons nés vivants	Taux pour 1,000 filles nées vivantes	Province ou territoire et année	Garçons	Filles	Taux pour 1,000 garçons nés vivants	Taux pour 1,000 filles nées vivantes
Terre-Neuve1951 1959 1960 1961	361 345 312 335	276 231 233 253	60 45 40 42	48 32 32 33	Saskatchewan . 1941 1951 1959 1960 1961	531 353 376 381 373	415 323 250 256 245	56 32 30 31 30	46 30 21 22 21
Îdu-PÉ 1941 1951 1959 1960 1961	102 60 43 55 55	61 30 42 33 38	95 44 31 40 37	63 23 31 24 28	Alberta1941 1951 1959 1960 1961	506 531 554 601 612	373 358 368 421 432	57 39 28 30 31	44 27 20 22 23
NÉcosse1941 1951 1959 1960 1961	545 344 332 332 309	363 250 259 233 229	77 39 34 34 31	53 30 28 25 24	CBritannique.1941 1951 1959 1960 1961	316 487 568 542 534	236 352 426 404 411	41 34 28 26 27	32 26 22 21 22
NBrunswick1941 1951 1959 1960 1961	515 472 315 280 248	421 363 221 208 186	83 58 37 33 29	69 46 28 26 23	Yukon1951 1959 1960 1961	10 9 16 13	9 5 10 10	58 34 57 46	53 18 39 36
Québec1941 1951 1959 1960 1961	3,916 3,335 2,740 2,406 2,464	2,854 2,486 1,995 1,753 1,855	85 54 38 34 35	66 42 29 26 28	T. NO1951 1959 1960 1961	43 72 89 73	27 56 69 51	136 140 157 128	81 118 131 93
Ontario	1,910 2,010 2,110 2,152 2,090	1,384 1,535 1,663 1,593 1,536	51 34 26 26 26	40 28 22 21 20	Canada1941	8,788 8,375	6,448 6,298	67	52 34
Manitoba1941 1951 1959 1960 1961	447 369 363 406 341	341 289 252 292 247	59 36 31 34 29	47 30 23 26 22	1959 1960 1961	-	5,768 5,505 5,493	31	1

I Sans Terre-Neuve et sans le Yukon ni les Territoires du Nord-Ouest.

Âge au décès.—En 1961, les 12,940 enfants qui n'ont pas vécu un an étaient loin de se répartir également entre les douze mois de la première année. De fait, 11,824 ou 91 p. 100 avaient moins de six mois et 8,564 ou 66 p. 100, moins d'un mois. Le deuxième mois a accusé une forte baisse à 1,071 et les autres mois jusqu'au onzième ont marqué une réduction graduelle. Sur les 8.564 décès du premier mois, 7,523 sont survenus la première semaine de vie et pas moins de 4,797, le premier jour.

Causes de décès d'enfants.—En 1961, plus des deux tiers des décès d'enfants ont résulté de la débilité, des malformations congénitales, de la pneumonie, de l'asphyxie et de l'atélectasie postnatales et de lésions obstétricales. La débilité fut la cause fondamentale de 2,284 décès et la cause secondaire de 3,007 autres. Les malformations congénitales ont provoqué 2,192 décès d'enfants; la pneumonie, 1,683; l'asphyxie postnatale, 1,502 et les lésions obstétricales, 1,264.